www.dixdecuivre.ch

n°11 • septembre 2013

C'est la rentrée!

Après une fin de saison 2012-13 marquée par deux concerts avec le Choeur des Chasseurs de la Diana d'Anniviers à Grimentz et Rolle, qui ont tous deux remporté un grand succès, la pause estivale est arrivée à son terme. Les musiciens de Dix de cuivre ont repris le chemin du local de répétition début septembre pour préparer une saison 2013-2014 qui s'annonce (comme les précédentes) riche et variée. Six concerts sont à l'agenda, dont le premier, original à plus d'un titre, marquera le 60e anniversaire de notre dévoué et bienaimé directeur Michel Burnand. Nous consacrerons notre prochaine Newsletter à ce concert exceptionnel, qui aura lieu le dimanche 10 novembre à Mézières (VD). Suivront cinq autres concerts à Gomoëns-la-Ville et Villars-sur-Glâne en 2013, puis à Bursins, Yvonand et la Tour-de-Peilz, en 2014.

22 ans de fidélité

Jean Liardet ne fait pas partie de la poignée des cinq fondateurs de Dix de cuivre toujours présents, mais il s'en est fallu de très peu, puisque c'est en 1991 qu'il a rejoint le groupe et n'a de ce fait manqué que le premier de nos 125 concerts.

Instrumentiste à la finesse et à la virtuosité remarquables, le titulaire du pupitre d'alto a fixé haut la barre pour lui trouver un successeur. Car c'est bien de cela qu'il s'agit à l'aube de cette 24e saison. Pour des raisons personnelles **Jean** a souhaité «passer la main», après 22 saisons passées avec nous.

Nous ne pouvons que le regretter, tout en comprenant les mille bonnes raisons de ce choix, qui ne fut pour lui pas aisé à faire. Nous prenons donc congé avec émotion de cet ami sympathique et attachant, qui en plus de ses talents de musicien a aussi été le trésorier avisé de notre ensemble et le responsable de notre fichier d'adresses, grâce auquel nos **Newsletters** vous parviennent.

Merci **Jean** pour ces années de musique et d'amitié partagées, et bon vent pour un avenir heureux.

Altos en «job sharing»

Remplacer un alto de la trempe de Jean Liardet n'est pas chose aisée. Cela relève même, en principe, plutôt de la quadrature du cercle. Alors quand la Providence nous offre deux candidats qui ont le niveau requis, devoir choisir devient un casse tête. Dans la mesure où la disponibilité de chacun à l'heure habituelle de nos concerts, le dimanche en fin d'après-midi, n'était pas absolument garantie, les deux compères nous ont fait un chantage odieux : « c'est les deux ou aucun des deux ! ». La raison du plus fort étant toujours la meilleure, il a bien fallu nous résoudre à ce qui est peut-être une solution innovante, que nous allons tester au cours de la saison. Nos deux nouvelles recrues participeront ainsi à toutes les répétitions, sauf les répétitions générales et les concerts, où c'est l'un des deux qui tiendra seul le pupitre d'alto! Qui vivra verra! Bienvenue donc aux deux Pierre-André, Meylan et Pellet.

Pierre-André Meylan

Résident de Mont-sur-Rolle depuis toujours, viticulteur et agriculteur-éleveur, **Pierre-André**, issu d'une famille de musiciens, est une figure qui compte dans le monde de la musique de cuivres. Entré à l'ensemble de cuivres Mélodia en 1970, il en fut l'euphonium solo de 1974 à 1987. Il remporte en 1982 le titre de **Champion suisse d'euphonium** lors du Concours national de solistes et quatuors d'instruments de cuivre (CNSQ) à Epalinges. Dans les années 2000, alors que la relève à l'euphonium de la fanfare de Mont-sur-Rolle (dont-il fut aussi président) est assurée, il change d'instrument et en devient l'alto solo, puis le 1^{er} alto.

Ce n'est donc pas « n'importe qui » qui rejoint les rangs de **Dix de cuivre**, mais une personnalité musicale de haut vol. Son arrivée est l'occasion de retrouvailles pour tous ceux qui l'ont côtoyé au sein de **Mélodia**.

On l'a vu aussi tenir les rênes de son attelage et mener son tilbury à bon port dans les concours d'attelage.

Agé de 59 ans **Pierre-André** est marié et père de deux enfants qui sont aussi tombés tout petits dans la marmite musicale et sont également de brillants instrumentistes.

Pierre-André Pellet

Pierre-André est aussi un ancien de l'Ensemble de cuivres Mélodia, dont il s'avère que Dix de cuivre n'est pas la pépinière, mais plutôt une forme de ... maison de retraite! Comme son futur collègue de pupitre, c'est un homme de la terre. Titulaire d'une maîtrise agricole, agriculteur, boucher, pilote de machines agricoles et bûcheron, Pierre-André réside dans la ferme foraine familiale « Les Touvents » à St-Livres.

Il acquiert sa formation musicale à l'école de musique de la fanfare locale dont il rejoint les rangs, puis la préside de 1994 à 2012. Un passage par la fanfare militaire, la Musikgesellschaft de Grossaffoltern, le Brass Band Neuchâtelois, avec une participation au Concours international de musique de Brno (République tchèque) en 1989, et le pupitre de 1^{er} alto à Mélodia de 1990 à 1995, jalonnent son parcours musical.

Mais Pierre-André ne se plonge pas seulement dans ses partitions, mais également dans les eaux du Léman et des océans, avec masque, combinaison et bouteilles (d'air!) en tant que membre de la Plongée Libre de Morges, titulaire d'un brevet de plongée CMAS 2 étoiles.

Agé de 46 ans, il est marié et père de deux filles.







Pierre-André Meylan



Pierre-André Pellet

L'informatique ...

... n'est pas exclusivement la plaie de la fin du 20^e et du début du 21^e siècles. Si l'on cherche bien, on peut même lui trouver des qualités, en particulier à ses applications telles internet.

Outre notre site internet www.dixdecuivre.ch sur lequel vous trouverez toujours l'information la plus récente à notre propos, le lancement en décembre 2009 de nos Newsletters a permis d'élargir et de fidéliser notre public. Sa parution (dans la règle 3 fois par an) et les «piqûres de rappel» précédant nos concerts nous permettent de vous «harceler» aimablement à peu de frais !!!

Il va de soi que si vous ne souhaitez plus recevoir cette publication vous pouvez en tout temps nous le signaler, simplement en répondant au message par lequel elle vous parvient.

Par contre, si vous connaissez des personnes dont vous pensez qu'elles apprécieraient de recevoir nos **Newsletters**, communiquez nous leur adresse e-mail par message à **newsletter@dixdecuivre.ch**

Dimanche 10 novembre 2013 à 17h00 Temple de Mézières (VD)

Concert exceptionnel

à l'occasion des 60 ans de Michel Burnand

Brass Ensemble DIX DE CUIVRE
Elisabeth POUFFIER, soprano (Dijon)
Paul-Arthur HELFER, orgue

Agenda 2013-2014

Dimanche 10 novembre 2013 à 17h00 au Temple de Mézières (VD)

Dimanche 24 novembre 2013 à 17h00 au Temple de Goumoëns-la-Ville

Dimanche 8 décembre 2013 à 16h00 au home médicalisé de la Sarine à Villars-sur-Glâne (FR)

Dimanche 19 janvier 2014 à 17h00 au Temple de Bursins

Dimanche 9 février 2014 à 17h00 au Temple d'Yvonand

Dimanche 23 mars 2014 à 17h00 à l'église de la Tour-de-Peilz

Dix de cuivre - Michel BURNAND - Chemin du Moulin 8 - 1083 MEZIERES VD - 021 903 21 45 - misy.pabu@bluewin.ch